

14/11/2024 Audiencia: Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

0 Vpe: \$50.469 Tirada:

\$475.850 Difusión: 0 Vpe pág: Vpe portada: \$475.850 Ocupación: 10,61%



Más de 24 horas de espera por atención en la urgencia de Hospital de Concepción



Más de 24 horas han tenido que esperar los pacientes para recibir atención en la urgencia del Hospital Regional de Concepción, situación que ha generado molestia e impotencia entre los usua-rios del servicio público de salud. Desde la dirección del centro asistencial señalaron que las consultas de emergencia -principalmente por patologías respirato-

Fecha:

rias y cardiacas-, se han incrementado en un 50%, mientras que un 80% de los casos corresponden a situaciones de baja complejidad o que no tiene riesgo vital, los cuales podrían aten-derse en los consultorios y Cesfam. Esto, según la dirección, tendría como consecuencia la saturación del sistema de urgencia del hospital penquista.